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第 ７ 回 例 会 報 告（８月２３日）  

【 出  席  報  告 】 
・会員数   ５３名          ・出席数   ４０名          ・欠席数  １３名 

・当日出席率   ７９．１６％               ・前々回修正出席率   １００％ 

＜欠席会員＞檜垣(巧)､平田､吉良､近藤､桑森､大澤､竹田､田中 

〔免除会員〕青野､原田､松本､白石､八木 

<8/2 欠席補填>(7/31 今治南)青野(淳)､眞鍋､越智  (8/13 今治北)檜垣(賢)､檜垣(直)､檜垣(巧)､桑森､村上(裕)

      大澤､竹田 
◇会長報告・8 月 18 日(土)、19 日(日)に開催された IAC 年次大会に出席しました。また、8 月 9 日～11 日に

東予国民休暇村で開催された友の会サマーキャンプも無事終了しました。参加、ご協力下さいま

した皆様ありがとうございました。 

・米山記念奨学会より久米操会長へ米山功労者の感謝状が、松木徹夫会員へカウンセラーの感謝状

が届きました。 
・8月 18 日(土)に開催された、大洲 RC 創立 40 周年記念式典に菅幹事と出席しました。 

◇幹事報告・9月のロータリーレートは１ドル 80 円です。 

・9月 20 日(木)18：30 より月見夜間例会を笹にて開催。 

・9月 27 日(木) 清掃奉仕・早朝例会を市民の森フラワーパークにて開催。早朝 6：30 分清掃開始。

7：00 より例会。パン・飲み物をご用意しております。雨天の場合は例会のみ開催。ロータリー

バッジの着用をお願いします。 

◇親睦活動委員会・入会記念日スピーチ・小堀陽一郎会員（在籍 5 年）：入会した 2007 年は今治西高が熊代投手

を擁し甲子園で準々決勝に進んだ年。男ばかりでバースデーソングを歌うのを異様に感じたのが

今では不思議だ。親切にしてもらい勉強になった。夫婦円満の秘訣も教えてもらった。▼尾越優

会員（在籍 17 年）：訳も分からないまま入会し、「RC にノーはない」と教え込まれた。先輩から

要請されて 2 年目くらいで幹事もやった。「やめたい」と思ったことはない。今治には３クラブ

あり、主だった方がそろっている。お願いがあるとき、他クラブに行けるのもいいところだ。 
 

友の会サマーキャンプ・ＩＡＣ年次大会報告 
◆今治青少年ロータリー友の会会長・今治西高インターアクトクラブ会長 山川義弘君：8月9日
から11日まで東予国民休暇村で2泊3日の友の会サマーキャンプを行いました。17人が参加
し、初日は海岸の清掃でスタート、自分たちで調理したカレーを食べ、夜は花火を楽しみ
ました。2日目は班ごとに分かれて水鉄砲大会のあと、海水浴とバーベキュー。最終日は寝
不足の人がほとんどでした。数日後、重松建設の屋上庭園で打ち上げがあり、お菓子やオ
ードブル、ジャグジーまでそろえていただき、盛り上がりました。▼IAC年次大会は徳島県
美馬市の美馬商高で開催されました。初日は自分たちの地域や学校、活動について紹介し
合い、四国アイランドリーグ・徳島インディゴソックスの方の講話を聞きました。その後、
班ごとに分かれて、自分たちの地域の特色を発表しました。僕たちはバリィさんを取り上
げ、どうすれば全国で知名度を上げることができるか（新キャラ設定、アニメ化…）を話しました。2日目は同市
脇町に移動、昭和初期に建てられたオデオン座や昔ながらのうだつの街並みを散策しました。藍染の布で作る缶
バッジ、バニラ味とピリピリ感がミックスされたみまからアイスをいただきました。 
◆久米操会長：年次大会は3年後、今治西高IACがホストとなって開催することになっている。今回出席した7人中6
人の1年生は年次大会に先立ち行われた、会長・幹事会に出たことで、年次大会に行きたいと希望してくれた。何
かをきっかけにIAC活動に参加してもらえば、活発な循環につながっていくと思う。3年後に向けて準備が必要で
あり、協力をお願いしたい。 
 
＜ゲスト＞ 今治青少年ロータリー友の会・今治西高インターアクトクラブ 会長 山川義弘君 
＜ビジター＞大阪西RC 桑森章様＜弁護士＞ 

次 回 例 会（８月３０日） 
【 青少年短期交換報告 】 

               ＜会員誕生日祝＞ 板脇 ゆか氏（9/1）  

               ＜結婚記念日祝＞ 宮本 哲夫氏（8/30）   

〔 健寿司 〕 


